

Presidente de Multigremial cuestionó falta de diagnóstico frente a incendios intencionales

El dirigente aseguró que existe claridad en torno a la intencionalidad de muchos siniestros en zonas de conflicto y criticó que las autoridades eviten abordar esa realidad.



Patricio Santibáñez, presidente de Multigremial Araucanía,

Neimar Claret Andrade

Luego de la situación de emergencia en la que se vio la región de La Araucanía, debido a los múltiples incendios registrados en el territorio, el presidente de Multigremial Araucanía, Patricio Santibáñez, afirmó que para quienes conocen la ruralidad de la

región resulta evidente la existencia de incendios intencionales, especialmente en sectores marcados por hechos de violencia.

“Para cualquier persona que medianamente conozca la ruralidad de la región o trabaje en ella —señaló— es absolutamente claro la gran cantidad de incendios intencionales, particular-

mente asociados o en las zonas donde existe conflicto y donde existen normalmente hechos graves de violencia. Es inconcebible que las autoridades o no se refieran a ello, o lo eviten, o no lo conozcan. Porque eso significa que no tienen claro el diagnóstico o la voluntad de ir a las causas de los problemas”.